

実は想像以上におもしろい川だった！『米洗川いきもの探し』

総務委員会

7月5日(土)、「米洗川いきもの探し」が開催されました。2回目となる今回、前回の120名を超える180名もの子どもたちや保護者の方、地域の方が参加をしてくれ、いきもの探しのお手伝いをしてもらいました。今回は「魚と子どものネットワーク」のみならず、みなさんにも協力をいただき、いきもの見つけ方、見つけたいきもの説明や授業を行ってもらうことで、楽しみながら学ぶことができました。



羽津北小学校の横で観察しましたが、川に住むいきものと海に住むいきものを同じ場所で見つけることができ、身近な川が実はおもしろい生態系をしている川だったということに驚きました。

また、外来種「アカミミガメ」について、米洗川でカメの調査研究をしている藤井亮さんから話を聞かせてもらい、その生態やいろいろな問題についても理解を深めることができました。

今後は季節を変えたり、観察場所を変えたりして川の様子の違いや変化などを調べるだけでなく、子どもたちと地域の方たちがふれあえる行事としても継続していけたらと思います。

さろんde志氏我野の夏季休館

さろんde志氏我野運営委員会

さろんde志氏我野は、8月12日(火)から16日(金)の間、休館とさせていただきます。貸館につきましては、休館期間中でも利用可能です。

10日(日)の盆踊り大会開催時は、休憩所兼トイレ利用のため開館いたします。

7月下旬から8月の行事予定

7月19日(土)	ものづくり講座「木工工作」	8月 8日(金)	さんきゅう食堂
7月23日(水)	盆踊り練習会①		子供食堂「&ゆう」
7月25日(金)	さんきゅう食堂	8月 9日(土)	小学生球技大会
	子供食堂「&ゆう」		無料塾「ぐるにえ」
7月26日(土)	ものづくり講座「電子工作」	8月10日(日)	ベビーマッサージ教室
	ものづくり講座「模型飛行機」		盆踊り大会
	無料塾「ぐるにえ」	8月22日(金)	子供食堂夏休みイベント
7月27日(日)	ものづくり講座「陶芸」		さんきゅう食堂
7月28日(月)	盆踊り練習会②	8月23日(土)	無料塾「ぐるにえ」
7月30日(水)	盆踊り練習会③	8月24日(日)	四日市人権・同和研究大会
8月 1日(金)	さんきゅう食堂	8月29日(金)	さんきゅう食堂
8月 3日(日)	盆踊り練習会④	8月30日(土)	ものづくり講座「ロケット」
8月 7日(木)	盆踊り練習会⑥		

編集後記

いよいよ盛夏を迎え、日差しも一層強くなりました。今号も、地域の皆様の暮らしに寄り添う情報をお届けできるよう、編集部一同心を込めて制作しました。厳しい暑さが続きますので、熱中症などには十分お気をつけください。
広報委員会(S.1)より

有料広告

羽津の史跡を学ぼう！

古墳 出土品 足のおられた狛犬 見学できます

七五三車祓 安産 初宮 除災招福

地鎮祭 井戸祓 改築清祓

祓之宮

志氏神社

大宮町14-6

TEL 059-331-0620



羽津地区盆踊り大会

盆踊り実行委員会

【開催日時】8月10日(日)18:00~21:00頃

【開催場所】羽津小学校校庭

【模 擬 店】みたらし団子、かき氷、フライドポテト、フランクフルト、飲料、スーパーボールすくい、光るおもちゃ、射的、焼きそばなど

今年も、羽津小学校及び羽津北小学校の各6年生が描いてくれた行燈が会場を飾ります。この行燈も是非ご鑑賞ください。

盆踊りの練習会を下記の5回開催しますので、踊りを覚えて本番で楽しく踊りましょう。

開催日時	開催場所
7月23日(水)19:00~20:30	羽津地区市民センター2階大会議室
7月28日(月)19:00~20:30	みえハアアーティストアカデミー3階
7月30日(水)19:00~20:30	垂坂山ブルーミングハウス ラ・ポール
8月 3日(日)13:30~15:00	羽津地区市民センター2階大会議室
8月 7日(木)19:00~20:30	羽津会館1階大ホール

子供食堂夏休みイベント

羽津子供食堂実行委員会

【開催日時】8月22日(金)10:00~

【開催場所】志氏神社参集殿

高校生ボランティアの皆さんが子供向けに立案した企画がメインになります。まごころキッチン佳による食事の提供もあります。

尚、さろんde志氏我野のイキイキ百歳体操、カフェサロン、さんきゅう食堂は通常通り開催します。

~羽津を丸ごと知ろう~『羽津学』歴史講座

羽津郷土史と民俗研究会

戦争体験者座談会「私がみた太平洋戦争と戦後」

【開催日時】8月24日(日)13時30分~15時

【開催場所】羽津地区市民センター 2階ホール

【テ - マ】四日市空襲・空襲体験談(DVD)と戦争体験と戦後

【聴講対象】小学生~一般

盆踊り大会運営ボランティア募集

事務局

8月10日(日)の地区盆踊り大会の運営に協力してくれるボランティアを募集しています。羽津地区在住の方に限りません。中学生以上の方なら誰でも大歓迎です。

右のQRコードからご応募ください。ご応募くださった方には、後日、詳細を連絡させていただきます。

その他、運動会や文化祭のボランティアも募集中です。



ハンドボール男子 全国大会出場決定

羽津ハンドボール少年団

私達、羽津ハンドボール少年団は団員39名（男子23名、女子16名）で全国大会出場を目指して日々練習に励んでいます。この度、6月14・15日に行われました第38回全国小学生ハンドボール大会三重県予選で男子が見事優勝し、全国大会（7月31日から8月3日の間、京都府京田辺市で開催）への切符を勝ち取りました。日ごろから「誰からも応援してもらえるチームになろう」と子供たちへ伝え続けてきましたが、その言葉通りたくさんの方々から声援をいただきました。私たちが活動できるのも保護者さん、地域の方々の応援があってこそだと感じています。この場をお借りして感謝申し上げます。



全国大会でもチーム一丸となって戦って来ますので、応援よろしくお祈りします！

【団員募集中】

一緒にハンドボールをする仲間を募集しています！男女1年～6年生対象です。女の子、低学年でも楽しく参加できます。一度見学に来てください！

問合せ先 代表伊藤：090-5615-2827 Instagram：hazuhandで検索

ポッチャ大会

健康推進部会

6月29日（日）に第2回羽津地区ポッチャ大会を開催しました。大変暑い中、風が通らない体育館内での大会でしたが、小学2年生から、中学1・3年生、年配の方まで9チームが参加してくれました。皆さん、結構レベルが高く白熱した試合が繰り広げられました。次回は開催時期を考えたいと思います。

結果は、優勝 モリモリチーム、2位 吉見チーム、3位 Ed milky Fukutaチーム でした。

女子カアツ講座「お寺deコンサート」

女性活躍部会(ハナモモ)

6月22日（日）、第7回お寺deコンサートを開催しました。500年の歴史がある浄恩寺様に今年もお世話になりました。安協さんにいつも安全な誘導で助けて頂いています。

アーティストは二胡の出會美雪さんとピアノの山田友希さんをお迎えしました。中国の曲から最近の流行り曲まで綺麗な音色が本堂で奏でられました。境内まで響きわたり自然なスタイルで立って聴いている方がみえたり、霞ヶ浦駅前の洋菓子店ポノさんの可愛い出張販売店でお買い物を楽しまれる方もみえました。お子様連れから年配の方まで手拍子したりして心地よく聞いて頂いている様でした。最後はリクエスト曲「世界に一つだけの花」を皆さんと合唱し、ご住職より心に響くお言葉で締めくくられました。皆さまのおかげで恒例となってきており、今回は100名以上の方にご参加頂きました。



ご協力頂いた皆さまありがとうございました。今後ともよろしくお祈りいたします。

高齢者向けeスポーツ体験会

さろん運営委員会

eスポーツというと、若い人たちがやるもので高齢者には無理というイメージがありますが、高齢者でもできるUD(ユニバーサルデザイン)eスポーツというのが一部の地域で普及しつつあります。これは簡単な操作で遊べて、且つ、周りも盛り上がるようなゲームを通して交流を図るものです。プレイするのにキーボードを操作する必要はなく、大き目のボタン1～4個を使います。

四日市でもシー・ティー・ワイが普及に向けて動き出しており、7月30日（水）13：30～さろんにて体験会を開催することになりました。昔のアーケードゲームのようなものから、対戦型のもの、認知機能検査などいろいろな種類があるようです。オンライン対戦も可能で、離れて暮らす家族とゲームを楽しむこともできるとのことです。

今回は飽くまで体験会ですが、皆様の評判が良ければ継続的な利用も検討したいと思います。

部会・委員会紹介

広報委員会の活動について

広報委員会

広報委員会の役割は、地区広報紙「羽津だより」の発行です。以前は年に3回の発行でしたが、平成27年3月以降は毎月発行することになり現在も続いています。毎月初めに、広報委員会のメンバー（連合自治会、民生委員児童委員協議会、更生保護女性の会、小中学校PTA、四日市北地区交通安全協会羽津支部、まち協等）が集まり、「羽津だより」に掲載する内容について編集会議をしています。掲載内容は、羽津地区でこれから行われる行事開催案内、前月実施した行事内容の報告、部会・委員会の紹介、まち協役員によるリレー随筆、まち協事務局からのお知らせ等です。毎月発行の利点を生かし、告知・予告に重点を置いて編集をしています。印刷は、毎月中旬頃、羽津地区市民センター3階で行い、紙折り機で二つ折りにした後、自治会ごとに梱包し連絡員への通送にのせて、羽津地区の全戸（8,715世帯、7月1日現在）に配布しています。

多くの方に読んでいただいているようで結構反響をいただくこともあり有難く思っています。更に多くの方に読んでいただけるよう紙面の充実を図った行かなければなりません。紙面の充実を図るためには、皆様のご協力が必要です。編集会議のメンバーだけでは拾いきれない記事も多々あることと思います。掲載してほしい事柄がありましたら、地区市民センター2階の「まち協事務局」にご連絡いただきますようお願い申し上げます。

まち協役員リレー随筆

「米洗川いきもの探し」に参加して

副会長・内田かをり

先日、昨年実施して大好評だった「米洗川いきもの探し」が行われました。私の自宅は米洗川のすぐ横にあり、ずっと生活を共にしてきました。元々、主人は魚捕りが大好きで、よく娘や孫を出しに使う川に入ることがありました。

私は、今回、孫の世話をするという事で、保護者兼川の中での見守りという役目で参加しました。集合時間が近づいたので外へ出てみるとタモを持った親子がゾロゾロと学校に向かって歩いていました。

「米洗川いきもの探し」は米洗川にどんな生物が棲んでいるか調査するのが大きな目的ですが、昨今、危ないとか汚いとかでなかなか川の中に入る機会が少ない子供たちに魚捕りの楽しさを教えたくて実施しているところもあるようです。今年はあまりにも暑いのでシートを張って日差しを遮ったり、冷たい飲み物も準備したりと熱中症対策も行いました。梯子で川床に下りて注意事項を聞き集合写真を撮り終わった瞬間、子供達はタモを持って走り出し躊躇することなく川の中へどんどん入って行き、競い合って捕っています。有難いことに全ての子供たちが何かを捕まえたようです。よかったー。

今回は「魚と子どものネットワーク」さんにも参加していただき、魚の捕り方の指導や捕った魚などの名前、外来種の説明などもしていただき、いろいろと学ぶこともありました。前回の「米洗川生き物探し」で捕った生き物は、まち協で作成した「はづふれあいさんぽ」という冊子で紹介されており、また、この冊子を使って羽津北小学校3年生の授業にも扱っていただきました。

私たち、まちづくり推進協議会は地域の大人として子供たちと交流し、これからも羽津地区の歴史や建物、自然や生物、植物を共に勉強し羽津地区を盛り上げていきたいと思っています。どうぞ宜しくお願いします。

有料広告

夏にぴったり！ピリ辛新商品！

ガーリックチーズ



ガーリックソースとピリ辛ウインナーがクセになる！

パン工房ブルーミング 火～金・第2・4土曜日 8:30～16:30 四日市市別名3丁目2-12